



BAJO RESERVA

Fin a la venta anónima de chips de celulares

:::: Nos comentan que el gobierno federal está por lanzar una campaña para reforzar la lucha contra la extorsión. Nos dicen que este mismo mes se instaurará una estrategia nacional para poner fin a la venta anónima de tarjetas SIM para



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Van por restricciones

teléfonos celulares. El proyecto, impulsado por la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, pretende obligar a que cada chip se venda únicamente con registro de nombre, identificación oficial y número telefónico del comprador, nos detallan. El argumento principal es que con esta medida se busca reducir los índices delictivos, especialmente los casos de extorsión telefónica, uno de los delitos más persistentes y difíciles de rastrear. Nos aseguran que ya se realizan pruebas piloto en algunos estados para afinar el sistema de verificación de identidad y evitar errores en la base de datos.

El transitorio huérfano

:::: Ahora resulta que en el Senado nadie sabe y nadie supo quién modificó la iniciativa de reforma a la Ley de Amparo de la presidenta **Claudia**



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Adán Augusto López

Sheinbaum, para introducir un artículo transitorio que contemplaba que esta ley tuviese efectos retroactivos. La propia Presidenta tuvo que señalar que ese artículo debe ser eliminado, pues va en contra de la Constitución. Sin embargo, ningún senador oficialista quiere cargar con la culpa y don **Adán Augusto López**, el coordinador de la bancada de Morena, que en las últimas fechas anda muy abierto a las entrevistas, decidió guardar silencio. En resumen, el transitorio no tiene padre ni madre, es huérfano.

Señala la Presidenta a youtuber uso de foto falsa

:::: Vaya machucón que le dio la presidenta a uno de los más pintorescos youtubers apoyadores de la Cuarta Transformación, que la semana pasada cometió el dislate de publicar una foto falsa en la que él aparecía entregando sus tesis al expresidente López Obrador a las puertas de la finca del exmandatario en Palenque, Chiapas. Durante su turno de preguntar en la Mañanera, el youtuber, que se aut nombra Lord Molécula, le estaba relatando a la mandataria que fue hasta Palenque a buscar —sin éxito— al expresidente para que le firmara su tesis cuando fue interrumpido por ella: “Ahí subiste una foto que no era”, le dijo la presidenta, sin perder jamás la sonrisa y la amabilidad.

No se detiene la venganza contra consejeros del INE

:::: Nos comentan que el Órgano Interno de Control del INE sigue en curso con la investigación en contra de los consejeros electorales por una votación de hace cuatro años, relacionada al proceso de revocación de mandato de 2022. Nos adelantamos que los consejeros involucrados están citados hoy a su primera audiencia. Al parecer, ni los pronunciamientos públicos de morenistas fueron suficientes para frenar este proceso, al menos no en esta etapa. La venganza contra los insubordinados sigue su curso.